



## ...participa en consulta ciudadana por Estrategia Nacional de Transición Socioecológica Justa

En el Hotel Diego de Almagro, la Seremi del Medio Ambiente de la Región del Maule, Daniela de La Jara, encabezó el taller sobre el Anteproyecto Estrategia Nacional de Transición Socioecológica Justa, proceso de participación ciudadana liderado por el Ministerio del Medio Ambiente (MMA) a nivel nacional, que estará abierto hasta el 24 de diciembre de 2024.

La Transición Socioecológica Justa, es un modelo de desarrollo propuesto por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric; y este instrumento ambiental tiene como propósito acompañar los prin-

cipales procesos de reconversión de las industrias, para asegurar que se realicen sin generar nuevos impactos en los territorios, que históricamente han debido soportar los efectos en la salud y medio ambiente.

Con la elaboración de la Estrategia Nacional de Transición Socioecológica Justa (ENTSEJ), se espera que las futuras industrias implementen criterios para prevenir impactos a la salud de la población y del medio ambiente en donde se instalen, de modo que estas se transformen en fuentes de oportunidades y desarrollo para distintos territorios de

la región.

La representante del Ministerio del Medio Ambiente en la región del Maule sostuvo que “el tema que nos convoca es un tema de futuro, para que conversemos, conozcamos, dialoguemos y entreguemos nuestras opiniones sobre la Estrategia Nacional de Transición Socioecológica Justa, que nos ayude a transitar a una fórmula que haga posible el desarrollo sustentable, porque es un momento urgente apropiado de las crisis ambientales que estamos padeciendo y este ejercicio conjunto, democrático es fundamental para estrate-



gias de desarrollo que nos permita asegurar la sobrevivencia de las generaciones futuras”, declaró la seremi Daniela de La Jara.

### **PARTICIPACIÓN CIUDADANA**

Entre todas y todos debemos aprender de las dinámicas negati-

vas del pasado para prevenirlas y elevar la calidad de vida de los territorios en donde se emplazan nuevas industrias., resguardando la justicia social y ambiental en el país.

Para revisar los ejes, lineamientos estratégicos del instrumento y entregar observacio-

nes, antecedentes para fortalecer este proceso en consulta, las personas o representación de organizaciones, pueden participar y entregar sus opiniones y sugerencias en el siguiente enlace oficial: <https://consultasciudadanas.mma.gob.cl/portal/consulta/174>